
 

 

REQUERIMENTO 014/2018 

 

REQUERENTE: VEREADOR 
 
REQUERIDO: HOSPITAL SÃO JUDAS TADEU  

                                               
 

Sr. Diretor,  
 
O Vereador que a este subscreve, vem mui respeitosamente a 

presença de V.Exa.,  requerer que seja informado qual o valor efetivamente 
repassado ao Hospital São Judas Tadeu, no decorrer deste ano, resultante de 
numerário restituído pela Câmara Municipal ao Município para beneficiar 
exclusivamente esta entidade de Saúde.  

 
Esclarecemos que esta verba não está incluída entre aquelas verbas 

constante da Lei de Subvenções Sociais, repassada mensalmente pelo Municipio 
ao hospital.  

 
Câmara de Vereadores de Ferros, 17 de Setembro de 2018. 

 

 

 

 

 

Vereador  Prof. Carlos Elísio de Oliveira 

 
 


